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Gedema promove manhã natalina com Papai Noel para 
alunos da Sementinha e do programa Sol Nascente
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Aluno da Creche-Escola Sementinha é abraçado por Papai Noel, ao lado da presidente Iracema Vale

Indicação do deputado 
Júnior França cobra uso 
do braille por parte dos 
bancos

Aprovado PL que 
estabelece diretrizes 
para política pública 
de prevenção à evasão 
escolar

Programa “Visão do 
Futuro” beneficiará 
alunos da rede pública 
com atendimento 
oftalmológico
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Legislativo adotará mecanismos de incentivo à criação 
de Procuradorias da Mulher nas Câmaras Municipais

Projeto da Mesa Diretora prevê cooperação entre Alema e Câmaras Municipais na defesa 
dos direitos das mulheres

A 
Assembleia Legislativa aprovou o Projeto de Resolução Le-
gislativa nº 072, de iniciativa da Mesa Diretora, que autoriza o 
Poder Legislativo Estadual a adotar mecanismos de incentivo 
à criação de Procuradorias da Mulher nas Câmaras Municipais 

do Estado do Maranhão.

O texto normativo estabelece que a Assembleia poderá adotar as 
medidas necessárias para auxiliar na criação, implantação e funciona-
mento das Procuradorias da Mulher nas Câmaras Municipais.

A norma acrescenta que o objetivo é promover a igualdade de gê-
nero, combater a violência e a discriminação contra as mulheres, assim 
como qualificar os debates de gênero nos parlamentos e dar suporte 
na construção de leis que possam assegurar os direitos das mulheres 
na área política, econômica e social nos municípios.

A proposição dispõe ainda que a Assembleia poderá firmar acordo 
de cooperação técnica com órgãos legislativos municipais, podendo, 
ainda, estabelecer providências para ceder uso de bens móveis e equi-
pamentos às Câmaras Municipais.

Segundo o deputado Júnior França, a intenção é cobrar para que a medida seja exigida  
a todos os bancos

Indicação do deputado Júnior França 
cobra uso do braille nos bancos

P
reocupado com as questões de acessibilidade, o deputado 
estadual Júnior França (PP) apresentou Indicação à Mesa 
Diretora para que seja encaminhado ofício ao superintendente 
do Banco do Brasil, visando o uso do sistema braille nas 

transações bancárias realizadas por pessoas com deficiência visual 
em todas as agências do BB no Maranhão.

Apesar da indicação ser direcionada a uma instituição financeira, 
o parlamentar diz que a intenção é cobrar para que esta medida seja 
exigida a todos os demais bancos.

Braille é um sistema de escrita e leitura tátil em papel-relevo que 
garante acessibilidade para pessoas cegas e com baixa visão. O deputado 
França afirmou que, no cenário político atual, a inclusão social é uma 
pauta cada vez mais relevante, e a acessibilidade é um dos pilares fun-
damentais para garantir que todos os cidadãos tenham direitos iguais.

“Este é um passo significativo em direção à construção de uma 
sociedade mais inclusiva. A adoção do braille pelos bancos não apenas 
atende a uma demanda essencial de acessibilidade, mas também re-
força o compromisso do setor financeiro com a promoção de direitos 
igualitários para todos os cidadãos. Agora, cabe às autoridades e às ins-
tituições envolvidas trabalhar juntas para transformar essa proposta em 
uma realidade que beneficie toda a sociedade”, enfatizou Júnior França.
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Gedema promove manhã natalina com Papai Noel para 
alunos da Sementinha e do programa Sol Nascente

Carlos Lula, Iracema Vale, Papai Noel, Roberto Costa e Antônio Pereira: manhã natalina 
foi promovida pelo Gedema    

O 
Grupo de Esposas de Deputados do Maranhão (Gedema) pro-
moveu, no dia 8 de dezembro, uma manhã de muita diversão 
e com a presença do Papai Noel para os alunos da Creche-Es-
cola Sementinha e do programa Sol Nascente. Pela primeira 

vez, o bom velhinho chegou ao Palácio Manuel Beckman de helicóptero 
e foi recepcionado pela presidente da Assembleia, deputada Iracema 
Vale (PSB), acompanhada da presidente do Gedema, Carol Duailibe, e 
dos deputados Antônio Pereira (PSB), Roberto Costa, Carlos Lula (PSB) e 
Yglésio Moyses (PSB).

Em clima natalino, as crianças participaram de uma programação 
especial, recheada com muitas brincadeiras, guloseimas e entrega de 
presentes pelo Papai Noel. A manhã natalina também teve atração musical 
e apresentação do coral de alunos do programa Sol nascente. 

Iracema Vale disse que a presença do Papai Noel materializa um sonho 
de toda criançada e que foi uma satisfação vê-los tão felizes com a festa.

“Estamos muito felizes por proporcionar esse momento que é também 
de comemoração do aniversariante do mês, a figura mais importante da 
vida cristã e das nossas vidas, que é Jesus Cristo. Hoje, o Papai Noel está 
aqui conosco nos ajudando nessa celebração”, afirmou a presidente do 
Legislativo maranhense.

A presidente do Gedema, Carol Duailibe, assinalou que toda a 
programação foi pensada com muito carinho para proporcionar às crianças 
uma manhã festiva e de celebração dessa data tão importante, que é o Natal. 
“Tudo preparado com muito carinho para proporcionar esse momento às 
nossas crianças da Sementinha e do Sol Nascente”, declarou.

Rildo Amaral ressalta atendimento médico realizado 
por seu Gabinete Social na Região Tocantina

Rildo Amaral falou sobre os benefícios realizados na área da 
Saúde pelo seu Gabinete Social na Região Tocantina

O 
deputado Rildo Amaral ressaltou, durante sessão plenária, o trabalho realizado pelo seu 
Gabinete Social em benefício do povo de Imperatriz e demais municípios da região 
Tocantina. Segundo o parlamentar, só este ano já foram feitos mais de três mil atendimentos 
em diferentes especialidades médicas.

Rildo Amaral disse que esse trabalho só se tornou possível graças aos muitos amigos que con-
quistou ao longo do tempo. “As pessoas não conseguem atendimento pelo Sistema Único de Saúde, 
o SUS, e nos procuram. E a gente recorre aos amigos, a quem sou muito grato pelo apoio que dão 
a este projeto”, afirmou.

O parlamentar também agradeceu ao ministro dos Esportes, André Fufuca (PP), pelo apoio que 
vem dando ao povo de Imperatriz para a realização de cirurgias oftalmológicas. “Estamos atendendo 
mais de 700 pessoas. Fizemos mais de 400 cirurgias há duas semanas e no próximo dia 16 vamos 
realizar mais de 300 procedimentos. Isto graças a emendas destinadas pelo deputado André Fufuca, 
quando ainda estava na Câmara Federal”, salientou.

Emenda
Na ocasião, Rildo Amaral anunciou que uma emenda parlamentar de sua autoria, no valor de 

R$ 574 mil, será destinada ao Hospital Macrorregional de Imperatriz para cirurgias gerais, (hérnia, 
vesícula, histerectomia, entre outras).
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Carlos Lula ressaltou que a lei vai permitir melhor assistência a mães e bebês

Lei de autoria de Carlos Lula garante atenção 
aos riscos da prematuridade de bebês

P
ara reduzir os índices de mortalidade infantil, entrou em vigor 
a Lei 12.128/2023, que estabelece diretrizes gerais sobre a 
política de atenção aos riscos de prematuridade de bebês. De 
acordo com o autor do projeto, deputado estadual Carlos Lula 

(PSB), é possível melhorar os índices no estado, a partir de estratégias 
de enfrentamento do problema.

Segundo dados da Secretaria de Estado da Saúde (SES), vieram a 
óbito em 2023, em todo o Maranhão, cerca de 40% dos bebês prema-
turos nascidos com menos de 37 semanas de gestação.  Em números, 
o estado registrou o falecimento de 1.134 prematuros, até o momento.

“O que estamos propondo com a Política de Atenção à Prematu-
ridade no Maranhão é que tenhamos condições de cuidar dos nossos 
bebês prematuros. Cuidando ainda de todo o período gestacional 
para evitar as situações que temos hoje, a exemplo dos altos índices 
de mortalidade infantil, quando os bebês morrem com menos de um 
ano, sendo que muitos desses casos ocorrem por não terem o cuidado 
adequado”, ressaltou Carlos Lula.

Entre as diretrizes que a nova lei estabelece, está a implementação 
do Método Canguru em todos os hospitais e maternidades, no atendi-
mento ao recém-nascido prematuro ou de baixo peso. O modelo de 
assistência consiste no contato pele a pele, quando o recém-nascido 
fica verticalmente posicionado contra o peito da mãe ou do pai. A téc-
nica existe há mais de 40 anos e entre os resultados obtidos estão: a 
diminuição da permanência hospitalar, redução da infecção hospitalar 
e controle térmico.

Aprovado PL que estabelece diretrizes para política 
pública de prevenção à evasão escolar

Deputada Daniella: ações que estreitem laços entre alunos é 
uma das ações do projeto de sua autoria

O 
Plenário da Assembleia aprovou o 
Projeto de Lei nº 485/2021, de autoria 
da deputada Daniella (PSB), que 
estabelece diretrizes para a criação 

da política pública de prevenção ao abandono 
e à evasão escolar. A matéria segue para  
sanção governamental.

O PL propõe que sejam desenvolvidos pro-
gramas, ações e articulação entre órgãos pú-
blicos, sociedade civil e organizações sem fins 
lucrativos, que visem ao desenvolvimento de 
competências intelectuais e socioemocionais 
dos alunos durante todo ano letivo, no intuito 
de coibir a evasão escolar.

A deputada Daniella destaca que a crise da 
pandemia de Covid-19 fez com que aumen-
tasse o número de alunos fora do ambiente 

escolar, uma vez que as unidades de ensino 
ficaram muito tempo fechadas e, mesmo com 
a modalidade do ensino à distância ou do siste-
ma híbrido, muitos não voltaram para as salas 
de aula.

“Logo, há uma necessidade urgente e ime-
diata de se inovar com uma política pública 
que vise combater a evasão escolar”, justifica 
a parlamentar.

Entre as ações propostas pelo projeto, estão 
o incentivo à expansão do número de escolas 
de modalidade em tempo integral; a aproxi-
mação da família do aluno de suas atividades 
escolares, planos futuros e do ambiente es-
tudantil; a promoção de atividades que apro-
ximem os alunos e estreitem seus vínculos e 
outras iniciativas.
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“Visão do Futuro” - Programa beneficiará alunos 
da rede pública com atendimento oftalmológico

Deputado Wellington do Curso durante pronunciamento na tribuna da Assembleia Legislativa

Janaína Ramos faz moção de aplausos em favor da PEC  
da imunidade tributária de templos religiosos

Deputada Janaína disse que a moção de aplausos é uma forma de reconhecimento à im-
portância da PEC 05/2023

F
oi aprovada pela Assembleia Legislativa do Maranhão 
a moção de aplausos ao deputado federal Marcelo 
Crivella por propor a PEC 05/2023 (Proposta de Emenda à 
Constituição), que visa a ampliação da imunidade tributária 

de templos de qualquer culto e a patrimônio, renda ou serviços 
dos partidos políticos (incluindo suas fundações), das entidades 
sindicais dos trabalhadores e das instituições de educação e de 
assistência social sem fins lucrativos.

A deputada estadual Janaína Ramos (Republicanos), autora da 
moção, explica que a iniciativa “é uma forma de reconhecimento 
à importância desta iniciativa que busca, portanto, atender ao 
interesse social”.

 
Segundo dados do IBGE, professar uma religião é considerado 

como de “extrema importância” para 92% da população brasileira. 
Com a criação da PEC 05/2023, haverá uma maior facilidade para 
que mais trabalhos sociais sejam desenvolvidos por instituições 
religiosas e outras.

A 
Assembleia Legislativa aprovou o Projeto de Lei 607/2023, de 
autoria do deputado Wellington do Curso (PSD), que institui 
o programa “Visão do Futuro”. A matéria foi encaminhada à 
sanção do governador Carlos Brandão (PSB).

O programa tem como objetivo identificar e corrigir  proble-
mas de visão em alunos do ensino fundamental e médio da rede 
pública do Maranhão. A medida será efetivada com a disponibi-
lização de ônibus ou vans adaptados, que irão funcionar como 
unidades móveis de saúde, indo até as escolas para a realização  
dos exames. 

O texto normativo estabelece que a implementação e execução 
do programa “Visão do Futuro” contarão com parceria entre a Secre-
taria de Estado de Saúde (SES) e a Secretaria de Estado da Educação 
(Seduc). O PL prevê, ainda, que a iniciativa será implementada de 
forma gradual em todas as escolas públicas de ensino fundamental 
e médio do estado, iniciando pelas regiões com maiores índices de 
vulnerabilidade social.

“O problema de visão, além de dificultar o desenvolvimento edu-
cacional do aluno, provoca evasão escolar e repetência. O programa 
“Visão do Futuro” veio para sanar essa questão, no atendimento a 
crianças e adolescentes, garantindo o acesso à saúde ocular dos 
alunos”, enfatizou o parlamentar.
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